



Esto dijo la UNAM sobre la reforma al Poder Judicial promovida por AMLO

El rector subrayó la importancia de la independencia judicial y la división de poderes para garantizar que las decisiones de los jueces se basen en el derecho

Por Omar Tinoco Morales



Ante la inminente reformal al **Poder Judicial** que prepara Morena, el rector de la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, **Leonardo Lomelí Vanegas**, se pronunció favor de preservar la independencia judicial y consideró que la **elección de jueces, magistrados y ministros** por voto popular no es el mejor método.

El rector subrayó la importancia de la independencia judicial y la **división de poderes** para garantizar que las decisiones de los jueces se basen en el derecho y la jurisprudencia, sin influencias externas, esto durante la inauguración de los foros **"Reforma Constitucional en Materia de Justicia"**.

En el auditorio "Alfonso Caso", Lomelí Vanegas recordó que **México adoptó un gobierno republicano**, representativo y federal hace dos siglos, y que aún existe la necesidad de consolidar el federalismo y la división de poderes sin retrocesos.

[Esto dijo la UNAM sobre la reforma al Poder Judicial promovida por AMLO - Infobae](#)